



## Entre color, alegría y entusiasmo, OPLE Veracruz celebra a las personas adultas mayores

**Xalapa, Veracruz, 31 de agosto de 2023.** En el marco del Día Nacional de las Personas Adultas Mayores, el Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz), a través de la Comisión Permanente de Igualdad de Género y No Discriminación, realizó un evento artístico, a cargo del Centro de Atención Integral para Personas Adultas Mayores “Quinta de las Rosas”.

En su discurso, la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales destacó la contribución de las personas adultas mayores en la sociedad, ante las lecciones que brindan y los valores que transmiten a las nuevas generaciones.

“En este día especial, queremos expresar nuestro profundo respeto y admiración por cada uno de ustedes. Sus vidas están tejidas con historias de sacrificio, perseverancia y amor incondicional. Ustedes son los pilares sobre los que se construyen las bases de nuestras familias y comunidades, y su experiencia es un tesoro que ilumina el camino para las generaciones más jóvenes”, destacó.

La Presidenta de la Comisión, Mabel Aseret Hernández Meneses reconoció el trabajo que se genera desde el OPLE Veracruz para el acercamiento de diferentes grupos etarios, como la organización de este evento por la Unidad Técnica de Igualdad de Género e Inclusión.

Asimismo, la Consejera Electoral e integrante de la misma Comisión, María de Lourdes Fernández Martínez recalcó que se encuentran preocupados y ocupados desde el Organismo en impulsar estrategias en las cuales todos los segmentos de la sociedad se sientan incluidos, como son las personas adultas mayores.

Con sus trajes folclóricos de jarocho, faldas floreadas, tocados en el cabello llenos de flores, sus atuendos coloridos, las personas adultas mayores sacaron sus mejores pasos como parte de los grupos, Salsa Azúcar y Huehuetzin.

El segundo acto fue la presentación del ensamble coral “Románticos de la Quinta de las Rosas”, que hicieron cantar al auditorio con melodías como: Veracruz, Me Importas Tú, Cómo Fue, entre otras canciones que trajeron gratos recuerdos a los asistentes.

Por último, la Presidenta y la Integrante de la Comisión Permanente de Igualdad de Género y No Discriminación entregaron los reconocimientos a los coordinadores de los grupos artísticos, Joel Mendoza Yáñez, Antonio de Jesús Pensado Guerra y Enrique Garrido Tirado, por sus aportaciones en la danza y en la música.